
 
 
 
 
 
 

校長 中野英康 

コロナ禍の学習発表会  

 

11 月に入り、肌寒さが増してきました。山の木々は赤や黄色に染まり、秋の深

まりを感じる今日この頃です。残暑厳しい 8 月 24 日に始まった 2 学期も、残すと

ころ 1 か月程となりました。コロナ禍により様々な行事が延期、中止、縮小とな

る今年度でしたが、感染対策を行いながら、6 年の修学旅行、運動会、持久走記録

会、遠足（雨天のため、校内で縦割り班遊び及び縦割り班給食）など、ほぼ例年

通りの教育活動を進めることができました。  

２学期計画していた大きな行事も残すところ、「ジャンボ学習発表会」のみとな

りました。今年度の学習発表会は、2 学年ごとの発表であったり、参観人数を大き

く制限したりするなど、縮小・制限の多い活動になってしまいました。しかし、

子どもたちはとても張り切っています。また、指導する教職員も限られた時間の

中、知恵を出し合い、丁寧な指導にあたっています。運動会のときもそうでした

が、たとえコロナ禍であっても、たとえ大きな制限があったとしても、内容や方

法を粘り強く考え、工夫を重ねれば、中止にすることなく実

施することは可能だということです。この「学校だより」が

発行される頃、学習発表会は終了しています。学習発表会を

通して、子どもたちは、大きく成長してくれたことでしょ

う。そして、この経験を今後の学校生活に生かし、活躍して

くれるものと期待しています。  

 

学校の「ＩＣＴの日常活用」が進みます 
 

授業の中でパソコンやプロジェクター、電子黒板などを効果的に活用する授業が、

来年度より本格実施することになります。国の「GIGA スクール構想」により、今

年度末までに児童全員にタブレット（ iPad）が貸与され、校内の高速通信ネットワ

ークも整備されます。学校の中で、ICT の日常活用が始まります。  

この ICT の日常活用が始まると、学習内容がイメージしや

すくなるデジタル教材を利用した授業や子ども一人一人の理

解度に合わせた学習が進められます。また、iPad を通じての

遠隔授業や双方向的な学習も可能になります。  

大潟町小学校では、今後、ICT 教育に積極的に取り組み、

子どもの ICT スキルの向上や表現力、追究力、資料活用能力

などの諸能力の向上に力を入れていきます。  
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 １０月のトピック  

◆ヤギさん健康診断 10/1 

 上越家畜診療所の丸山獣

医さんからお越しいただき

ました。元気という診断に

にっこりした１年生。毎日

のお世話がとても上手にな

ってきています。 

 

 

◆ブックタイム 10/15 

 校内読書旬間の様々な取

組のひとつがブックタイム

です。高学年の子が読み手

となります。絵や物語の世

界を楽しむ、素敵なひとと

きとなりました。 

◆全校ＳＳＥ 10/20 

 気持ちのよい挨拶の仕方

を考え「元気な声で 相手を

見て 自分から進んで」のポ

イントを確かめてリハーサ

ルをしました。体育館に元

気な挨拶が響きました。 

 

◆劇団秋公演 10/21,22,28,29 

 ４年生はばたき劇団が、

はまっこ、まつかぜの２園

におじゃましました。緊張

を力に変えて、園児の前で

一所懸命に芸を見せた子ど

もたち。笑顔や温かい拍手

が会場に広がりました。 

 

 

◆ｼﾞｬﾝﾎﾞﾀｲﾑ・ｼﾞｬﾝﾎﾞﾗﾝﾁ 10/23 

 ジャンボ遠足が雨天中止

となりましたが、Ｊチーム

の友達と遊びを楽しんだ

り、一緒にお弁当を食べた

りして親睦を深めることが

できました。 

◆いじめ見逃しゼロスク

ール集会 10/30 

いじめゼロに向けて、全学

級で真剣に話合い活動を行

いました。話し合ったこと

を全校集会で紹介し、みん

なで仲良く学校生活を送れ

るよう意識を高めました。 

 

 

大潟区民生委員・児童委員との懇談会～学校 ,家庭 ,地域の連携～ 
 10 月 16 日(金)に上記の会を行いました。５時間目の授業を参観していただい

た後、子どもたちの学校や地域での様子を共有する場を設けました。委員の皆様からは、

安心した雰囲気の中にも規律ある授業が行われていること、正すところは指導をすること

等のお話をいただきました。地域においては、登下校の挨拶や歩き方、自転車乗り等につ

いて、良い点や今一歩の点をご指摘いただきました。改めて感謝申し上げます。今後とも、

学校、家庭、地域の連携を一層強化し、子どもたちの健やかな成長を育んでいきます。保

護者、地域の皆様には、お気付きの点がありましたら、いつでもお知らせください。 


